

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis, Tingkatkan Kewaspadaan Warga dan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Jan 15, 2025 - 10:09



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis, Tingkatkan Kewaspadaan Warga dan Keamanan Lingkungan

Nyalindung, 14 Januari 2025 – Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Nyalindung, personel Polsek Nyalindung melaksanakan **Patroli Dialogis** pada Selasa, 14 Januari 2025, mulai pukul 10.00 WIB. Patroli ini mencakup wilayah Kampung Cibodas Desa Cijangkar dan Kampung Cikawung Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung.

Patroli ini dipimpin oleh Personil SPKT III Polsek Nyalindung, yang berfokus pada memberikan himbauan kepada warga mengenai kewaspadaan terhadap bencana alam dan meningkatkan peran serta masyarakat dalam menjaga situasi keamanan. Beberapa himbauan yang disampaikan antara lain:

1. Mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap potensi bencana alam, terutama saat hujan deras melanda wilayah Nyalindung.
2. Mendorong masyarakat untuk berperan aktif dalam penanggulangan bencana alam dan menjaga lingkungan sekitar.
3. Menekankan pentingnya mengaktifkan kembali Siskamling untuk mencegah tindak pidana seperti curat, curas, dan curanmor (C3).
4. Mengingatkan anak-anak sekolah untuk tidak melakukan aktivitas yang dapat mengganggu ketertiban umum, termasuk penggunaan knalpot brong yang bising.
5. Mengajak masyarakat untuk segera melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan kepada pihak Kepolisian.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyampaikan bahwa kegiatan patroli dialogis ini merupakan bagian dari upaya Polri untuk menjaga komunikasi dengan masyarakat dan memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban.

"Patroli dialogis ini tidak hanya bertujuan untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menghadapi berbagai tantangan, baik terkait keamanan maupun potensi bencana," ujar Kapolsek.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan mendapat respons positif dari masyarakat. Mereka menyambut baik himbauan yang diberikan dan berkomitmen untuk lebih aktif dalam menjaga ketertiban di lingkungan masing-masing. Dengan adanya patroli dialogis ini, diharapkan tercipta lingkungan yang lebih aman dan kondusif bagi warga Desa Cijangkar dan Desa Nyalindung.